



Christine Kamegni, la mère de Francis Ngannou, a choisi de se confier sur l'enfance de son fils au Cameroun.

Malgré les interdictions et les désaccords, Francis était fasciné par la boxe depuis son plus jeune âge. Il regardait en secret des films de boxe et était obsédé par Mike Tyson, dont il parlait sans cesse. Son surnom de "American Boy" lui a été attribué par lui-même, mais sa mère n'a pas tardé à réagir. Elle s'est immédiatement opposée à ce surnom, lui interdisant de l'utiliser.

Malgré ces divergences, la mère de Francis a finalement accepté la passion de son fils pour les sports de combat. Elle a compris que c'était une voie qu'il était déterminé à emprunter. Aujourd'hui, elle est fière des exploits de son fils, qui est devenu une figure emblématique dans l'arène des sports de combats.

Cependant, malgré sa fierté, la mère de Francis ne peut s'empêcher de craindre pour sa santé à chaque fois qu'il monte sur le ring. Elle dit être consciente des risques inhérents à ce sport, mais elle soutient toujours son fils inconditionnellement, en lui apportant tout son soutien et son amour.

Dans cette interview émouvante sur la chaîne YouTube du Predator, Christine Kamegni a également montré à quel point elle est une mère aimante et protectrice. Malgré ses

appréhensions, elle a laissé Francis suivre sa passion et réaliser ses rêves. Son soutien indéfectible et son acceptation sont un témoignage de l'amour inconditionnel d'une mère pour son fils.

Aujourd'hui, Francis Ngannou est devenu une icône dans le monde des sports de combat. Il est devenu champion de l'UFC et a fait une entrée en grande pompe dans la boxe anglaise en mettant sur tapis le redoutable boxeur britannique Tyson Fury.

Sa réussite est la preuve que persévérer et suivre ses rêves peut réellement conduire à l'accomplissement personnel.
